



Semaine 15 – Du 11 au 17 Avril 2021 (du 29 Nissan au 05 Iyar 5781)

La e-letter est dédiée à la mémoire de
Meïcha Silvera née Smadja, nifteret le 01 Iyar
Simy Bensimhon née Sisso, nifteret le 02 Iyar

DATES & HORAIRES DES EVENEMENTS DE LA SEMAINE

Dimanche 11 Avril

Cha'harit : 08h00 (Odou)
Pas de talmud Torah

Lundi 12 Avril et Mardi 13 Avril

ROCH HODECH IYAR

Mercredi 14 Avril – Yom Hazikaron

Jeudi 15 Avril – Yom Haasmaout

DATES & HORAIRES Chabbat

Chabbath Tazria - Metsora

Entrée Vendredi 16 Avril : 20h06
Sortie Samedi 17 Avril : 21h37

Vendredi soir

Min'ha à 18h30

Samedi

Cha'harit à 09h30 (Odou)
Haphtara chantée par : Rav Aharon Gabay

Min'ha à 18h30



Le mois d'Iyar

Iyar est le deuxième mois de l'année dans le langage de la Michna et du Talmud, il contient deux jours de Roch Hodech.
Le 1er Iyar de la 2e année de la sortie d'Egypte, les enfants d'Israël furent dénombrés pour la première fois sur ordre de l'Eternel.
Le 1er Iyar de la 4e année du règne du Roi Salomon furent posés les fondements du Beth Hamikdash.
Le 14 Iyar a été fixé pour Pessah Cheni,
Le 20 Iyar tombe Lag Baomer.
Pessah Cheni n'est ni une fête, ni un jour férié. Dans le Temple, on disait aussi Pessah Zeira. Pourquoi Pessah Cheni était-il nécessaire?
Ceux qui pour des raisons de force majeure (éloignement de Jérusalem à l'époque de Pessah, état d'impureté...) n'avaient pu accomplir la Mitsva du Korban Pessah, pouvaient à l'occasion de Pessah Cheni rattraper cette Mitsva et prouver ainsi leur attachement et leur fidélité à Hachem.

Commentaires sur les parachiot

Tiré du site internet fr.chabad.org

Tazia – (Lévitique 12,1 – 13,59)

La paracha Tazia poursuit l'exposé des lois relatives à la *toumah* et à la *tahara*, à l'impureté et la pureté rituelle. Après son accouchement, une femme doit accomplir un processus de purification qui comprend l'immersion dans un mikvé (bain rituel) et des offrandes au Temple. Les garçons doivent être circoncis le huitième jour de leur vie. *Tsaraat* (la « lèpre » biblique) est une plaie d'ordre surnaturel qui peut aussi affecter des vêtements. Si des tâches blanches ou roses apparaissent sur la peau d'un individu (rouge foncé ou verdâtre sur des vêtements) le Cohen (prêtre) est consulté. Par l'application de différents critères, tel que l'expansion de la plaie après une mise en quarantaine de sept jours, il déclare *tahor* (pur) ou *tameh* (impur) le phénomène constaté. Une personne atteinte de cette *tsaraat* doit demeurer hors du camp (ou de la cité) jusqu'à sa guérison. La partie touchée d'un vêtement doit en être retirée et, si la *tsaraat* s'étend ou réapparaît, le vêtement tout entier doit être brûlé.

Metsora – (Lévitique 14,1 – 15,33)

Tiré du site fr.chabad.org

La paracha précédente (Tazia) a décrit les signes caractéristiques du *metsora* (« lépreux » au sens biblique) : une personne affectée par une maladie spirituelle qui le met en situation d'impureté rituelle. La paracha de cette semaine commence par le détail de la procédure par laquelle le Cohen purifie le *metsora* guéri. Cette procédure implique : deux oiseaux, de l'eau vive dans un vase d'argile, du bois de cèdre, un fil d'écarlate et un bouquet d'hysope (une plante aromatique)

Une maison peut être affectée également d'une altération « lépreuse » se manifestant sous la forme de taches d'un vert ou d'un rouge foncés sur ses murs. Au terme d'un processus précis d'observation qui peut durer jusqu'à dix-neuf jours, un Cohen détermine si la maison peut être purifiée ou si elle doit être démolie.

L'impureté rituelle peut aussi être entraînée par des pertes, notamment séminales chez un homme ou sanguines chez une femme. La purification impose alors l'immersion dans un mikvé.

Yom Hazikaron & Yom Haastmaouth

Yom Hazikaron est une journée consacrée à commémorer le souvenir de tous ceux qui sont tombés dans la lutte pour la création et la défense de l'état d'Israël. Elle se déroule durant les 24 heures qui précèdent le Yom Haatsmaout, jour de l'indépendance d'Israël.

A ce moment, la nation toute entière exprime son impérissable gratitude à ses fils et ses filles qui ont donné leurs vies pour l'indépendance et l'existence de l'état d'Israël.

C'est un jour où, imprégnés du sacrifice de ceux qui sont morts pour la survie de l'Etat, les vivants réaffirment leur fidélité à leur pays.

La Knesset israélienne a établi le 4 Iyar, la veille de Yom Haatsmaout, comme le jour du Souvenir pour les soldats qui ont perdu leur vie au combat pour la création de l'État d'Israël et de tous ces soldats qui sont morts depuis, en le défendant.

73 ans
1948
2021